

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH: JURNAL ILMIAH**

Judul Buku : EDUKASI PADA PENGAWAS MINUM OBAT DAN PASIEN DIABET MILLITUS TIPE 2
UNTUK MENINGKATKAN KEPATUHAN MINUM OBAT

Jumlah Penulis : 2 orang

Status Pengusul : Penulis pertama (penulis utama)

Identitas Jurnal :

a. Nama Jurnal : Media Farmasi

b. Nomor ISSN : 1412-7946 (eISSN 2503-5223)

c. Vol, No, Bln, Thn: Volume 14, No.2, September, 2017

d. Penerbit : Fakultas Farmasi Universitas Ahmad Dahlan

e. Jumlah halaman : 15

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah
(beri ✓ pada kategori yang tepat)

<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional
<input checked="" type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terindeks DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi

No.	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1.	Indikasi Plagiasi	Tidak ada plagiat, hasil turmited 22% similarity index
2.	Linieritas	Penelitian ini sesuai dengan bidang Ilmu kesehatan (linier)

II. Hasil Penilaian Peer Review :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindeks DOAJ dll	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			5
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			6			3,5
Total = (100%)			20			17,5
Kontribusi pengusul: $17,5 \times (60\%) = 10,5$						
Komentar/ Ulasan Peer Review:						
Kelengkapan kesesuaian unsur	Penulisan artikel sudah sesuai dengan format pedoman jurnal Media Farmasi					

Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	pembahasan sangat menarik dengan metode yang cukup baik
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Data yang disajikan dalam penelitian sudah mewakili responden sesuai dengan apa yg diteliti
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Sudah bisa karena jurnalnya dapat diakses dalam bentuk online maupun terbitan berkeas.

Penilai 1

apt. Zainul Islam, M.Farm.

NIDN : 0426067902
Unit kerja : FFS UHAMKA
Bidang Ilmu : Farmasi Klinis dan Komunitas
Jabatan akademik (KUM) : Lektor (200)
Pendidikan terakhir : S2-Farmasi